

Vicecanciller cubano recibió a Pearnel Charles, ministro de Estado de Jamaica



La Habana, 7 may (RHC) El viceministro de Relaciones Exteriores de Cuba, Rogelio Sierra Díaz, recibió al ministro de Estado de la Cancillería de Jamaica, Pearnel Charles, quien se encuentra encabezando la delegación de su país al 37 Período de Sesiones de la Comisión Económica para América Latina (CEPAL), evento que sesiona en el Palacio de las Convenciones, en La Habana, del 7 al 11 del mes en curso.

Refleja una nota de la Cancillería que el encuentro se desarrolló en un ambiente cordial, amparado en los históricos lazos que caracterizan las relaciones entre Cuba y Jamaica.

Las partes pudieron pasar revista a temas de común interés de la agenda bilateral e internacional; así como congratularse mutuamente por la buena marcha de los vínculos mutuos y el positivo desenvolvimiento de la colaboración entre ambos países.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/161749-vicecanciller-cubano-recibio-a-pearnel-charles-ministro-de-estado-de-jamaica>



Radio Habana Cuba